

Chers parents,

Comme je l'évoquais hier, la situation actuelle est inédite et volatile. S'ajoute à cela aujourd'hui la question de la responsabilité de l'ouverture des établissements, qui mérite une étude approfondie pour assurer à l'ensemble des familles, des élèves et des personnels un accueil dans un cadre sécurisé et administrativement clair.

Nous avons eu des échanges nombreux avec PPFL, le poste diplomatique et le comité des parents et, à l'heure où je vous parle, les éléments de décision en ma possession ne me permettent pas de pouvoir assurer l'ouverture de l'établissement en présentiel cette semaine. Le CPF restera en enseignement à distance jusqu'au vendredi 11 octobre.

Nous mesurons le besoin des familles, des personnels et des élèves de pouvoir se projeter, en dépit d'une situation qui évolue parfois de jour en jour. Afin de vous permettre de vous organiser, chaque vendredi je vous donnerai lecture de l'organisation pour la semaine suivante et ce jusqu'aux vacances (sauf directive ministérielle délivrée le week-end).

Je sais également l'inquiétude que peut générer cette situation pour la scolarité, notamment pour les classes à examen. Le programme préparé par les enseignants pour l'enseignement à distance tient compte de ces spécificités pour garantir le meilleur niveau de réussite aux examens et dans les projets d'orientation. Par ailleurs, nous prendrons les dispositions nécessaires, dès retour à la « normale », pour mettre en place des dispositifs pédagogiques personnalisés afin de permettre aux élèves d'atteindre les objectifs d'apprentissage d'excellence du CPF.

Nous savons également que chaque famille vit une situation particulière : nous mettrons des dispositifs transitoires en place afin de permettre à chaque élève, qu'il soit à Beyrouth ou ailleurs à distance, de pouvoir avoir accès à un enseignement le temps du retour au CPF

Vous le savez, nous avons l'objectif de pouvoir revenir à un fonctionnement en présentiel dès que possible, mais cela ne peut pas se faire sans un minimum d'assurance pour un accueil de qualité en sécurité.

Sincèrement,

Matthieu Raynaud  
Proviseur